



INTERNACIONAL

Temor ante posible escalada en Medio Oriente:

## Segunda ola de explosiones golpea a Líbano e Israel declara "nueva fase" de la guerra

AGENCIAS

20 personas murieron en el ataque de ayer y centenares fueron heridas.

*Walkie-talkies*, equipos de energía solar y radios portátiles explotaron ayer en Beirut y en otras partes del Líbano en una aparente segunda oleada de detonaciones de dispositivos electrónicos, un día después de que los bíperes utilizados por el grupo Hezbolá estallaran casi simultáneamente en el país, informó la prensa estatal.

Por lo menos 20 personas murieron y más de 450 resultaron heridas en la segunda oleada, señaló el Ministerio de Salud, lo que eleva a 32 el número de víctimas mortales en este tipo de incidentes en los últimos dos días. Las explosiones —que según denuncia el movimiento islamista fueron perpetradas por Israel— han aumentado los temores de que el conflicto entre ambas partes escale a una guerra regional, advirtió Estados Unidos.

A su vez, el ministro de Defensa israelí, Yoav Galland, dijo ayer durante una conversación con soldados israelíes que "estamos en el inicio de una nueva fase" en la guerra, que "requiere valentía, determinación y perseverancia". No mencionó las explosiones, pero elogió el trabajo del ejército y las agencias de seguridad de Israel, señalando que "los resultados son muy impresionantes".

En los ataques de ayer, varias detonaciones se escucharon en un funeral celebrado en Beirut para tres miembros de Hezbolá y un niño que fallecieron por las explosiones de la víspera, de acuerdo con periodistas de The Associated Press que se encon-

traban en el lugar. Un fotógrafo de la AP en la ciudad sureña de Sidón vio un automóvil y una tienda de teléfonos con daños luego de que dispositivos explotaran en su interior.

Una niña resultó herida en el sur, cuando el sistema de energía solar de una vivienda estalló, reportó la agencia de noticias estatal.

Las nuevas explosiones impactaron al país luego de las detonaciones del martes, que mataron a por lo menos 12 personas, incluidos dos niños, e hirieron a unas 2.800 más.

Las explosiones de bíperes parecían ser una compleja operación que tomó meses elaborar, y muchos expertos creen que Israel se infiltró en la cadena de suministro y añadió explosivos a cientos de bíperes antes de que fueran importados al Líbano. Pero, de momento, no se han dado a conocer suficientes pruebas.

Hezbolá —que cuenta con el respaldo de Irán y es la fuerza armada más fuerte del Líbano— ha estado intercambiando ataques con las fuerzas militares de Israel casi a diario desde el 8 de octubre, un día después del mortal atentado de Hamas en el sur de Israel que desencadenó la guerra en Gaza. Desde entonces, cientos de personas han muerto en ataques perpetrados en Líbano y decenas en Israel, y miles de personas en cada lado de la frontera han sido desplazadas.

El grupo ha dicho que sus agresiones son en apoyo a su aliado Hamas, y ayer anunció tres atentados en partes del norte de Israel, uno de ellos después de la ronda más reciente de explosiones en Líbano. Mientras que los dirigentes de Israel han emitido una serie de alertas en las últimas semanas sobre que podrían aumentar sus operaciones en Líbano.



**Walkie-talkies** estallaron en varios puntos del Líbano, así como aparatos de radio y equipos de energía solar.



**EXPLOSIONES** se registraron en un funeral celebrado en Beirut para miembros de Hezbolá y un niño que habían fallecido en el ataque del día anterior.